

Discours du Président de la Ligue, Jean Yves ORTEGA
CHAMPIONNAT DE FRANCE DES METIERS DU GOLF Ora e-cars
Golf de Sainte Maxime - 3 octobre 2024

Madame Sylvianne VILLAUDIERE, Vice Présidente de la ffgolf chargée de la Transition écologique
Mesdames et Messieurs les représentants de la société Promogolf,
Monsieur le Directeur du Golf Bluegreen Sainte Maxime, Stéphane HASSLER
Chers amis,

La Ligue de golf de la plus belle Région de France, la Région Sud, mais aussi la Région du bonheur tout autant que la Région des trois marques connues mondialement Provence Alpes Côte d'Azur est particulièrement heureuse de vous accueillir sur ses terres. Déjà en 2021, nous avons eu le plaisir de vous recevoir au Golf du Domaine de Manville. Aujourd'hui Sainte Maxime, véritable belvédère surplombant en majesté la Méditerranée, a revêtu ses plus beaux atouts pour se hisser au niveau de la qualité des serveurs de talent qui font vivre et vibrer le golf en France.

Merci aux organisateurs, à la société Promogolf, à Jean Louis SUTY et à Eric BEST-BELPOMME pour ce cadeau à l'occasion du 10^{ème} anniversaire de ce championnat de France. Cette décennie avec des moments de joie et certainement quelques turbulences, symbolise incontestablement la solidité de la relation qui rassemble l'ensemble de la communauté du golf. Logique, 10 ans c'est des noces d'étain, vous êtes donc suffisamment solide pour affronter les 10 prochaines années.

Mes remerciements s'adressent également au Seigneur des lieux, Stéphane HASSLER et à toutes ses équipes, pour les magnifiques services rendus, à notre arbitre Thierry HOLER pour la jouabilité de l'épreuve, et à tous les partenaires et fournisseurs qui ont contribué au succès du Championnat au premier rang desquels se distingue l'entreprise Ora e-ca, fleuron européen de la location de véhicules électriques.

Enfin, pour conclure, je voudrais complimenter toutes les compétitrices et tous les compétiteurs du monde des métiers du golf qui se sont affrontés, à la loyal, clubs à la main, sans hors limite, et sans hémorragie de coups, à la façon de Claude François avec de belles belles balles...

Merci de votre attention.